



Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Ayer por la noche en el Zócalo capitalino, muchos esqueletos, la verdad es que está lleno de huesos, pensé que era el Partido Morena, de tantos huesos que había ahí y dije, no los han repartido, ¿de qué se trata?, no, pero no, ya después vi que eran de cartón ya los huesos están bien repartidos y están ahí, en la **Cámara de Diputados** y en la Cámara de Senadores. Ya están repartidos los huesos de Morena, pero los huesos ahí de la ofrenda del Zócalo capitalino”.

https://drive.google.com/file/d/11551AsKd_HCKI4rVt02va0Oe4luqyibN/view